
２５年６月１１日説明会後に国交省の問い合わせに送信 

 

広島遊漁船みのりです。本日のオンライン説明会に憤りを感じています。司会者は質問にたいして正確に読み上

げない。論点とは違うデータをだして遊漁船がさも危険であるかのような回答。回答内容も正面からの納得いく

回答をしていない。チャットも途中から変換がおかしくなり正しく表示されなくなる。私のデータを必ず両大臣

に届け意見を伺いたいです。して頂けなければ違法ではないあらゆる方法をとって届くようにします。 


